

Gutes und Barmherzigkeit werden mir folgen
mein Leben lang, und ich werde bleiben
im Hause des Herrn immerdar.
(Psalm 23,6)

Die Evangelische Perthes-Stiftung e. V. und das Kuratorium für unser „Seniorenzentrum Amalie-Sieveking-Haus in Lüdenscheid“ gedenken in großer Dankbarkeit ihres Kuratoriumsvorsitzenden

Herrn Pfarrer Eckart Link

* 19. Oktober 1967 † 13. Januar 2022

Seit Juli 2014 war Herr Pfarrer Eckart Link Mitglied unseres Kuratoriums für das „Seniorenzentrum Amalie-Sieveking-Haus“ in Lüdenscheid, dessen Vorsitz er im September 2014 übernahm.

Seine liebenswerte Art, seine Einsatzbereitschaft, seine Fröhlichkeit, sein Sinn für Humor und sein fester Glaube werden uns allen sehr fehlen.

Die Begegnung mit Bewohnerinnen und Bewohnern, den Mitarbeitenden und Ehrenamtlichen unseres Hauses waren ihm immer ein besonderes Anliegen. Die Gespräche waren geprägt von Einfühlbarkeit, Herzenswärme und einem großen Vertrauen.

Für sein Wirken und für die Förderung unserer diakonischen Arbeit sind wir Herrn Pfarrer Link unendlich dankbar. Seine menschenfreundliche Art und sein zielgerichtetes Handeln werden unvergessen bleiben. Die Evangelische Perthes-Stiftung e. V. verliert einen Freund und Wegbegleiter.

Wir vertrauen darauf, dass er in Gottes gütiger Hand aufgehoben und behütet ist. Unsere Gedanken sind bei seiner Familie, seinen Angehörigen und allen, die um ihn trauern.

Wilfried Koopmann Dr. Jens Beckmann
Vorstand
Evangelische Perthes-Stiftung e. V.

Ralf Lohscheller
Geschäftsbereichsleitung
Perthes-Altenhilfe Süd

Susanne Löffler
Stellv. Vorsitzende des Kuratoriums
Amalie-Sieveking-Haus

Ines Zimmermann
Einrichtungs- und Pflegedienstleitung
Amalie-Sieveking-Haus